

## L.RAPHAEL rejoint le salon ARTGENEVE

31.01.2020 - 19:22

**L.RAPHAEL est ravie d'annoncer son association avec ARTGENEVE, dont la 9ème édition aura lieu à Genève du 30 janvier au 2 février 2020. Pour la première fois, cette exposition d'art réputée s'ouvre à un partenariat beauté et lifestyle.**

La marque de beauté de luxe genevoise L.RAPHAEL jouit d'une reconnaissance mondiale pour avoir révolutionné la science de la beauté et offrir les solutions anti-âge les plus efficaces.

Basée sur d'exclusives innovations technologiques, les traitements et thérapies L.RAPHAEL sont largement considérés comme étant à la pointe de la technologie. Egaleme nt, les arts ont toujours été une source d'inspiration pour sa fondatrice Mme Ronit Raphael. Sa marque accueille des expositions annuelles au sein du Temple de la Beauté rue du Rhône à Genève tout comme dans ses spas à Cannes, New York et Los Angeles, invitant des artistes confirmés ou en devenir, collaborant avec des galeries d'art et supportant des œuvres de charité à travers les arts.

Le 29 janvier, la veille de l'ouverture d'ARTGENEVE au public, L.RAPHAEL a invité des représentants de la presse internationale et des clients à un élégant cocktail déjeunatoire à Palexpo. Ces invités de marque ont été reçus dans un très bel environnement, conçu spécialement pour l'occasion par Alexandra de Garidel, architecte et amie de la marque. Mme Raphael et son équipe ont présenté les derniers développements dans l'esprit des Sept Fondements de la Beauté, pour devenir la meilleure version de soi-même : beau/belle et heureux. Une telle vision globale, va plus loin que la cosmétologie pure, a fait de L.RAPHAEL un leader inspirant et l'artiste de l'industrie de la beauté.